

# *Des victimes du choléra en Haïti présentent une nouvelle demande contre l'ONU*

---



Washington, 12 mars (RHC-AFP)- Quelque 1 500 victimes de l'épidémie de choléra en Haïti présenteront une nouvelle demande contre l'ONU auprès de la justice fédérale des États Unis. Ils exigent une compensation économique pour la présumée responsabilité de l'organisation dans l'introduction de la maladie dans le pays caribéen.

La demande collective, la plus ample présentée contre l'ONU pour cette question a été déposée auprès de la justice fédérale de Brookling , dans le sud est de la ville nord-américaine de New York.

Cette requête cherche à forcer l'ONU à assumer ses responsabilités, à indemniser les victimes et à doter d'installations sanitaires d'urgence les communautés haïtiennes dévastées par le séisme de janvier 2010 , qu'elle avait juré de protéger.

Les plaignants dont des Étatsuniens qui ont perdu des membres de leurs familles , assurent que l'épidémie de choléra qui a débuté en octobre 2010 a causé jusqu'à maintenant plus de 9 000 morts.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17192-des-victimes-du-cholera-en-haiti-presentent-une-nouvelle-demande-contre-lonu>



**Radio Habana Cuba**